

Hommage à F. Deslaugiers

François Deslaugiers, architecte de la salle Jean-Louis Barrault d'Orléans, est décédé le 18 décembre. Jean-Pierre Sueur, ancien maire, a salué sa mémoire. François Deslaugiers avait gagné le concours pour étendre le théâtre d'Orléans à la suite de la création du Centre dramatique national et du Centre chorégraphique national.

Il a conçu la salle Jean-Louis-Barrault « avec son plan incliné argenté, sa galerie de verre et son auvent » (qui lui valut quelques problèmes, surmontés, avec l'architecte des Bâtiments de France). « Cette façade résolument contemporaine, animée de lumière et de reflets ainsi que par le passage des spectateurs dans la galerie, devait donner sur un vaste jardin qui reste à créer et qui doit rendre à cette partie du mail sa sérénité originelle », rappelle l'ancien maire.

François Deslaugiers a aussi conçu la salle Antoine-Vitez, repensée à partir de la structure préexistante et qui « offre un cadre plus intime ».